Enfrenta Venezuela hostilidad en el Mercosur



Caracas, 1 dic (RHC) Venezuela activó un mecanismo frente a la campaña hostigadora que impulsan Argentina, Brasil y Paraguay contra su desempeño en la dirigencia del Mercado Común del Sur (Mercosur), informó la canciller Delcy Rodríguez.

Mediante su cuenta en la red social Twitter, la ministra de Relaciones Exteriores informó sobre las acciones del Gobierno bolivariano para defender su presidencia pro témpore en el bloque regional, posición que ejerce desde el pasado mes de julio.

"Venezuela activa mecanismo Mercosur para resolución de controversias por las agresiones y hostigamiento contra su Presidencia en el organismo", escribió Rodríguez en Twitter.

Acompañó su mensaje con el documento enviado a los cancilleres de los países miembros del bloque y al representante de Bolivia.

La diplomática repudió la agresión de sus homólogos del Mercosur para sabotear y usurpar las funciones de Venezuela en el asiento principal del organismo, lo que viola el Protocolo de Adhesión, firmado por la nación suramericana en 2006.

"Durante el segundo semestre de 2016 en que ha correspondido al Gobierno bolivariano al ejercicio de la presidencia del bloque, esos gobiernos han pretendido ignorarla, con evidente desacato de lo dispuesto en los tratados constitutivos del bloque", señaló el comunicado.

La Canciller señaló que estas acciones "responden a intereses imperialistas y solo afectan la institucionalidad del Mercosur", al exigir respeto a la soberanía e independencia del país.

"¡Venezuela se respeta! Funcionarios comprometidos con mandatos imperiales no podrán contra nuestra Patria con sus acciones anti jurídicas", exclamó en la red social.

El Gobierno de Venezuela exige respeto a su derecho a la presidencia pro tempore del Mercado Común del Sur (Mercosur), ante las embajadas de Argentina, Brasil, Uruguay y Paraguay, países miembros de ese proceso integrador.

Así lo anunció el primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, durante el programa Con el Mazo Dando, trasmitido por Venezolana de Televisión y citado este miércoles por medios de prensa locales.

Representantes del Gobierno Bolivariano acudirán a esas misiones diplomáticas en Caracas, a consignar un documento en el cual exigimos respeto hacia Venezuela y los estatutos del Mercosur, aseguró el dirigente socialista.

Cabello denunció que los gobiernos de esas naciones intentan dar un golpe de Estado a Venezuela desde el bloque, a instancias de la derecha en América Latina y en complicidad "con sectores extremistas de Estados Unidos, empeñados en derrocar al Gobierno Bolivariano del presidente Nicolás Maduro".

A Venezuela le toca la presidencia pro tempore y quieren hacerle lo mismo que los golpistas brasileños, los que estaban con Alfredo Stroessner en Paraguay, quienes se unieron a Mauricio Macri en Argentina y ahora hasta Uruguay se sumó, comentó.

El también diputado a la Asamblea Nacional (de mayoría opositora), criticó a la derecha del país suramericano por apoyar el ataque internacional contra Venezuela e incumplir los acuerdos de la mesa de diálogo con el Gobierno Bolivariano.

El Parlamento, dijo, sigue sin desincorporar a los ciudadanos de Amazonas, a los cuales la oposición juramentó por orden del presidente Henry Ramos Allup, aunque el Tribunal Supremo de Justicia emitió una sentencia cautelar por el fraude en las elecciones parlamentarias en ese estado.

La oposición es apátrida, por eso quiere a su propio país fuera del Mercosur, solo quiere el poder político y todos los demás poderes, para administrar y dilapidar las riquezas de todos los venezolanos, para enriquecer a costa del empobrecimiento de la mayoría, declaró.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114071-enfrenta-venezuela-hostilidad-en-el-mercosur



Radio Habana Cuba